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Peritos trabalham para 
descobrir as causas do 
acidente que ocorreu na 
região de Campinas

“Parecia que estava em 
um filme”, diz morador 

@folhadevalinhos (19) 97141.2437
Cadastre-se e receba 
notícias diariamenteFolha de Valinhos

Queda de avião em Vinhedo deixa 61 mortos

AMOR QUE ACOLHE
Assis: a história de 

um  pai que 
transformou vidas

 p.7 

DIA DO ADVOGADO
Presidente da OAB 
Valinhos fala sobre a 
profissão e a instituição 
p.9

Cinco candidatos e seus  
vices oficializados para 
as eleições municipais

ELEIÇÕES 2024 

■  Com as convenções municipais 
realizadas, Valinhos terá cinco can-

didatos a prefeito e seus respectivos 
vices, que disputarão as eleições mu-
nicipais em outubro. As chapas para 

vereadores também foram definidas, 
prometendo uma eleição acirrada na 

cidade. O Partido Liberal (PL) foi um dos 
primeiros a realizar sua convenção na 

manhã de sábado, na Câmara Municipal. 
Com a presença de mais de 300 pessoas, 
Franklin foi oficializado como candidato 
a prefeito, tendo Luiz Mayr Neto, da Fe-

deração PSDB-Cidadania, como candida-
to a vice. Pagina 4

Serviço de Valinhos 
conta com atuação 
de Promotor 

Campinas terá 
distrito para 
pesquisa e inovação 
tecnológica

A cidade de Campinas, no in-
terior paulista, a cerca de 110 qui-
lômetros da capital São Paulo, ga-
nhará uma nova região dedicada 
à pesquisa e ao desenvolvimento 
tecnológico. Pagina 6

ACOLHIMENTO FAMILIAR

O Serviço de Acolhimento Fa-
miliar de Valinhos, promovido pela 
Casa da Criança e do Adolescente 
de Valinhos em colaboração com 
a Secretaria de Assistência Social, 
conta com a atuação do Dr. Márcio 
Clóvis Bosio Guimarães, Promotor 
de Justiça, que ressalta a impor-
tância do serviço e seus benefí-
cios para a comunidade. Pagina 5

■ Uma aeronave modelo ATR-
72, com 57 passageiros e quatro 
tripulantes, caiu na região do 
bairro Capela, em Vinhedo no 
início da tarde desta sexta-feira, 
dia 9, por volta das 13h30. O 
avião havia saído do Aeroporto 
Regional de Cascavel (PR) com 
destino a Guarulhos. Não houve 
sobreviventes. Página 8 

Foto: Claudia Vitorino/ Arquivo 
pessoal
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ATMOSFERA

esse é o número oficial de 
candidatos a prefeito para 
as eleições de 6 seis de ou-
tubro. Os nomes deles e seus 
respectivos vices foram ofi-
cializados no último final 
de semana
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é o número de visitantes 
que o programa Unicamp 
de Portas Abertas 
(UPA) deve receber no 
próximo dia 17 de agosto. 
Inscreveram-se 880 escolas 
de todo o Estado de São 
Paulo e outros estados.

ACERVO  FOLHA DE VALINHOS
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HOJE (10. AGOSTO)
Sol com muitas nuvens 
durante o dia. Períodos 
de nublado, com chuva a 
qualquer hora.
Máx. 17ºC Mín. 9ºC

DOMINGO (11. AGOSTO)
Sol com algumas nuvens. 
Não chove.            
Máx. 20ºC Mín. 7ºC 

SEGUNDA (12. AGOSTO)
Sol o dia todo sem nuvens 
no céu. Noite de tempo 
aberto ainda sem nuvens.      
Máx. 20ºC Mín. 9ºC

11,3 mi
é a área em metros 
quadrados que o futuro 
Hub Internacional para 
o  D e s e nv o l v i m e n t o 
S u s t e n t á v e l  ( H i d s ) 
dedicado à pesquisa e 
ao  d es e nvo l v i m e nto 
tecnológico irá ocupar na 
cidade de Campinas

MEMÓRIA HISTÓRICA 
Nossa Memória Histórica desta semana entra em clima de campanha eleitoral. Antigamente, os comícios 
eram amplamente utilizados pelos candidatos para demonstrar força política e reuniam correligionários 
e apoiadores em frente a um palco improvisado, muitas vezes uma carroceria de caminhão ou um grande 
palco, no caso de um showmício (proibido pela legislação). Na imagem captada pelas lentes do saudoso 
Haroldo Pazinatto, vemos um comício do candidato a prefeito Arildo Antunes dos Santos durante a 
campanha eleitoral de 1992, que foi vencida por Marcos José da Silva.

A Unidade de Atendimento 
Pediátrico, Ginecológico e Obs-
tétrico de Valinhos, conhecida 
como “Upinha”, passa contar 
a partir deste domingo, dia 11, 
com Raio-x até às zerp hora, to-
dos os dias da semana. 

Segundo a Prefeitura de Vali-
nhos, a ampliação do tempo de 
realização do exame de imagem 
em cinco horas atende pedidos 
dos pais que buscam atendi-
mento na unidade de saúde, 
localizada na Avenida Brasil, 
no bairro Vila Santana. O Raio-
-X funciona até então das 7h 
às 19h, o que gerava, segundo 
a Secretaria da Saúde, descon-
tentamento dos pais. Pois, era 
necessário levar as crianças até 
a Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) para a realização 

SAÚDE 
‘Upinha’ passa a contar com Raio X até as 
zero hora a partir deste domingo, dia 11

do exame de imagem quando 
necessário. 

A Secretaria da Saúde desta-
cou que a medida de ampliação 
somente foi possível após a re-
vitalização da “Upinha”, entre-
gue no dia  22 de junho. A obra 
beneficiou a unidade de saúde 
com nova fachada, revitaliza-
ção de 15 salas e dos espaços 
de apoio, tematização de am-
bientes, implantação de play-
ground e estacionamento com 
iluminação de Led. A Sala de 
Observação Pediátrica é uma 
das novidades, entre outras 
melhorias estruturais, como 
refeitório, farmácia de aten-
dimento interno, depósito de 
material de limpeza, e as salas 
de conforto médico, adminis-
tração e sutura.

L AGORA É OFICIAL Após as convençõe realizadas no último sába-
do dia 3, o bloco dos candidatos à prefeito e vice para as eleições de 6 
de outubro estão prontos para sair pelas ruas da cidade. O bloco do  PL, 
Republicanos, Democracia Cristã (DC) e a Federação PSDB-Cidadania 
terão Franklin (PL) prefeito e Mayr vice. Já o PSD, MDB, PSB, Podemos 
e PRD vão com Lucimara Godoy (PSD) prefeita e Toloi. 

L AGORA É OFICIAL 2 Pelas federações Brasil da Esperança (PT, 
PCdoB e PV) e PSOL em Rede (PSOL e Rede) Léo Pinho (PT) prefeito e 
Debora Lopes - vice. O União Brasil, juntamente com Mobiliza, AGIR, 
PRTB, PDT, Progressistas, Solidariedade e Avante terão Alexandre To-
netti prefeito e  Mauro Penido - vice. E, fechando o bloco vem o Partido 
Novo que traz Lineu Bueno de Oliveira Filho prefeito e Paulo Ernani de 
Andrade como seu vice. 

L AGORA É OFICIAL 3 As convenções do último dia 3 foram marca-
das por muita empolgação e participação de amigos, correligionários e 
convidados de alguns candidatos. Uns resolveram ostentar bem como 
foi o caso do União Brasil, do candidato Alexandre Tonetti. A conveção 
contou com uma super estrutura de som e luz e foi realizada a noite e 
a queima de fogos realizada a noite não agradou muito os moradores 
do bairro. 

L AGORA É OFICIAL 4 A convenção do PSD, da candidata Lucia-
mara Godoy e partidos aliados também teve características semelhan-
tes e foi realizada na Fonte Santa Tereza, durante do dia. Já a conven-
ção do PL, do candidato Franklin foi realizada no Plenário da Câmara 
Municipal e a do PT do candidato Léo Pinho foi realizada na sede do 
Sindicato dos Metalúrgicos. 

L UMA SEMANA Agora os partidos devem registrar o nome de seus 
candidatos a prefeito, vice e vereadores junto à Justiça Eleitoral até a 
próxima quinta-feira, dia 15.  A Campanha Eeleitoral começa oficial-
mente no dia 16 de agosto e serão 45 dias de intensa mobilização dos 
candidatos e suas equipes em busca da conquista dos votos dos elei-
tores valinhenses.

L AQUECIMENTO Lembrando que o Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) através de portaria publicada em julho estabeleceu  limites de gas-
tos para as campanhas de prefeito e vereadores nas eleições deste ano. 
Para Valinhos, os limites de gastos são: R$ 718.261,88 para a campanha 
de prefeito e R$ 113.559,49 para a campanha de vereador. Os limites de 
gastos são calculados de acordo com o tamanho do município. Os re-
cursos precisam ser registrados junto à Justiça Eleitoral e movimentados 
por candidatos e partidos por meio de uma conta corrente aberta espe-
cificamente para este fim.

L O QUE PODE NA CAMPANHA A partir do dia 16 de agosto até 
4 de outubro, serão permitidas a divulgação paga, na imprensa escrita, 
e a reprodução na internet do jornal impresso. Os candidatos poderão 
realizar circulação paga ou impulsionada de propaganda eleitoral na 
internet. Os candidatos e candidatas poderão fazer funcionar das 8h 
até 22h sistema de alto-falantes ou amplificadores de som.

L O QUE PODE NA CAMPANHA 2 Também é permitido até dia 
3 de outubro a realização de comícios e utilização de aparelhagem de 
sonorização fixa, entre as 8h e 24h, com exceção do comício de encer-
ramento da campanha, que poderá ser prorrogado por mais 2 (duas) 
horas. Poderão realizar a distribuição de de material gráfico, caminha-
da, carreata ou passeata na qual se utilize outros meios de locomoção 
das pessoas,acompanhadas ou não por carro de som.

L VAGAS LIBERADAS Para quem vai se candidatar a vereador e 
tentar uma das 19 cadeiras que irão formar o Legislativo valinhense à 
partir de janeiro de 2025, uma boa notícia é que além das duas novas 
vagas que foram criadas - elevando de 17 para 19 o número de cadeiras 
na Câmara - com a saída do vereador Franklin (PL) que vai disputar a 
Prefeitura, do vereador Mayr que será vice na chapa de Franklin e de 
Toloi que será vice da candidata Lucimara - PSD, cinco vagas estão à 
disposição de todos os candidatos e as demais - em tese - também - 
embora seus atuais detentores - 14 vereadores - estarão disputando a 
reeleição.

Ampliação do tempo de realização do exame de imagem em 
5 horas atende pedidos dos pais 
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Os artigos assinados são de 
responsabilidade de seus autores e não 
representam a opinião deste jornal.

Vira e mexe eu acabo implicando com uma 
feminista ou com alguns feminismos. Recen-
temente, Chico Buarque afirmou que não iria 
mais cantar o clássico “Com Açúcar e com 
Afeto”, música que ele fez para a amiga Nara 
Leão, que pediu uma música sobre uma mulher 
sofredora, segundo um depoimento do Chico.  
Houve uma grita feminista de que a música 
celebrava um relacionamento abusivo. Para 
quem não tem idade para entender o debate, a 
música do Chico é de 1967, e conta a história de 
uma mulher que, com açúcar e com afeto, faz 
o doce predileto do marido, para ele parar em 
casa. Ele sai para o trabalho, e, na volta de casa, 
para de bar em bar, puxa assunto de futebol, es-
tica os olhos para as outras mulheres e chega em 
casa bêbado, pedindo perdão, prometendo que 
não faz mais aquilo. Ela termina sabendo que 
ele não vai cumprir a promessa, vai esquentar 
seu prato e abre os braços para o cachaceiro. 
Um pesadelo feminista. Ou pior, a realidade de 
quase um terço de nossos lares, onde um homem 
de família gera situações de abuso e traumas 
profundos em esposa e filhos com bebedeiras e 
abusos alcoólicos e violências de todos os tipos. 
Todos os tipos. Se alguém acha que uma música 
belíssima de Chico Buarque, dos anos sessenta, 
que tem uma personagem (alô, alô, gente: uma 
personagem) que perdoa e abraça o homem que 
chega em casa maltrapilho e maltratado, vai 
servir de estímulo à resignação e aceitação do 
abuso, parece uma piada de quem nunca viu 
isso dentro de um consultório.

Talvez a parte da música que mais representa 
o horror do abuso seja aquela em que a persona-
gem afirma que fez o doce para o marido ficar 
em casa. A fantasia do Patriarcado, de que a 
responsável pelo casamento é a mulher e ela 
que tem que “segurar o marido em casa”, isso 
sim, gera muito sofrimento e abusos. A música 
fala sobre uma fantasia masculina profunda, 
de ser perdoado e compreendido pela mulher. 
A fantasia de ter a ferida contida nesse abraço. 
É para atender essa fantasia? Claro que não. 
Cresça e apareça, e deixa de ser moleque, rapaz. 
Mas é uma fantasia.

Uma outra música de Chico, “Mulheres de 
Atenas”, também foi alvo da militância. Não sei 
se ele se inspirou em Penélope, mas seria legal 
se houvesse essa relação.

Penélope era casada com Ulisses, rei de Ítaca. 
Ele partiu para a guerra e a deixou com um bebê 
de colo para criar. Os generais gregos partem 
para a guerra com Tróia, e Ulisses é decisivo 
para a vitória, depois de dez anos. Quando ele 
tenta voltar para a sua ilha, acaba sofrendo 

Com açúcar e com Penélope
M A R C O A N T O N I O S P I N E L L I *

uma infinidade de perdas, derrotas e percalços 
que o deixam perdido nos mares, sem conseguir 
voltar para sua amada por mais dez anos. Nin-
guém sabia seu paradeiro e foi dado como morto. 
No decorrer desse tempo, apareceram vários e 
vários pretendentes, exigindo que Penélope esco-
lhesse um deles como marido. Este seria o novo rei 
de Ítaca. Essa é a trama de um dos maiores livros 
já escritos nesse planeta, que é “A Odisseia”.

A mãe de Ulisses, Anticleia, morre na angústia 
de achar que seu filho tinha morrido. E Penélope 
gastando fortunas com os caras acampados em 
sua casa, exigindo a sua mão. O que ela fez para 
manter os caras esperando sem matá-la, ou a 
seu filho? Prometeu que estava tecendo um man-
to para seu sogro, para ele usar em seu leito de 
morte. Tecia durante o dia e desfazia o trabalho 
durante a noite. Um trabalho que não acabava 
nunca. Eu fico particularmente impressionado 
com essa passagem. O trabalho sem esperança. A 
única motivação era esticar ao máximo a decisão, 
para esperar que algo viesse em seu socorro. As 
pessoas podem falar em Resiliência para Penélo-
pe? Ela é a própria definição da resiliência, um 
termo derivado da engenharia, para materiais 
resistentes e flexíveis, ao mesmo tempo. Penélope 
resistia às pressões e tinha jogo de cintura para 
contorná-las, mesmo em situação de mais pro-
funda desesperança. Resistência e flexibilidade.

Eu considero Penélope um símbolo do que há de 
mais profundo no Feminino, um feminino comba-
tido, na minha forma de ver, equivocadamente, 
por alguma militância. O Feminino é a origem e 
a base de toda a vida. Tudo sai dele. Como tal, é 
capaz de sustentar a vida seja qual for a circuns-
tância. E a espera.

Quando o seu amado consegue voltar para casa 
e trucidar os pretendentes folgados, ela se nega 
a recebê-lo, depois de vinte anos, em seu quarto. 
Ele entende o cuidado de sua esposa. Ela manda 
colocar a sua cama fora do quarto. Ele sabe que 
é um teste. Ele escavou uma árvore imensa para 
fazer a cama do casal. Ela não pode ser movida. 
Esse era um segredo que só os dois conheciam. Ele 
prova que ele é o cara que ela esperava.

No mundo em que todos querem resolver tudo 
num clique, Penélope representa tudo que temos 
que esperar, tolerar e tecer para realizar nosso 
caminho. Sobretudo, representa aqueles momen-
tos de nossa vida em que não há nada a fazer. Só 
esperar. Um dia de cada vez.   

*Marco Antonio Spinelli é médico, com mestrado 
em psiquiatria pela Universidade São Paulo, psico-
terapeuta de orientação junguiana e autor do livro 
“Stress o coelho de Alice tem sempre muita pressa”

No último dia 3 de agosto, Valinhos vivenciou um momento deci-
sivo em sua história política com a oficialização dos cinco candida-
tos que disputarão o cargo de prefeito nas eleições municipais de 6 
de outubro. Os eleitos assumirão, a partir de 1º de janeiro de 2025, a 
responsabilidade de governar a cidade pelos próximos quatro anos. 
Mais do que uma mera formalidade, esse processo deve ser visto co-
mo o ponto de partida para um debate público intenso e profundo, 
onde os candidatos serão testados em suas capacidades, convicções 
e no desejo real de liderar Valinhos.

Os desafios que aguardam o futuro prefeito não são triviais. Vali-
nhos, que já passou por 18 processos eleitorais desde sua emancipa-
ção político-administrativa em 1955, agora precisa de lideranças que 
vão além das promessas superficiais. A cidade demanda propostas só-
lidas, viáveis e debatidas de maneira transparente com a população.

O maior desafio do próximo governo será, sem dúvida, a área da 
saúde. A precariedade na prestação de serviços médicos especializa-
dos e no fornecimento de medicamentos tem sido uma fonte cons-
tante de frustração para os cidadãos. A eficiência nesse setor não po-
de mais ser adiada, e a tecnologia deve ser uma aliada essencial nes-
se processo. Os candidatos precisam apresentar propostas claras e 
práticas para utilizar a tecnologia a fim de otimizar o atendimento, 
reduzir filas e garantir que medicamentos e tratamentos especiali-
zados sejam acessíveis e disponíveis.

Valinhos possui bons índices educacionais, mas isso não signi-
fica que não haja espaço para melhorias. O futuro prefeito precisa 
comprometer-se com uma educação de qualidade, que não apenas 
mantenha, mas amplie os bons resultados já obtidos. A qualificação 
contínua dos professores, a modernização das escolas e a adoção de 
novas metodologias de ensino são essenciais. Os candidatos devem 
ser claros sobre como pretendem garantir uma educação inclusiva, 
que prepare os jovens para os desafios do século XXI e que valorize 
o papel dos educadores.

A segurança é outro setor que demanda atenção urgente. Embora 
Valinhos seja uma cidade re-
lativamente segura, o futuro 
prefeito deve estar preparado 
para enfrentar desafios rela-
cionados à criminalidade e à 
segurança pública. Propostas 
que integrem a tecnologia à 
segurança, que melhorem a 
iluminação pública e que for-
taleçam as forças policiais de-
vem ser apresentadas e dis-
cutidas abertamente.

Manter Valinhos como 
uma cidade atrativa para 
novos empreendimentos, 
seja no setor industrial, co-

mercial ou de serviços, é uma das prioridades. Mas esse desenvol-
vimento deve ser sustentável. Os candidatos devem discutir como 
pretendem incentivar a chegada de empresas que não apenas con-
tribuam para a economia local, mas que também respeitem o meio 
ambiente. A geração de emprego e renda é fundamental, mas preci-
sa ser equilibrada com a preservação dos recursos naturais e a qua-
lidade de vida dos habitantes.

Um dos maiores gargalos de Valinhos é a mobilidade urbana. A ci-
dade não recebe uma obra viária robusta há mais de 50 anos e, com 
uma frota de mais de 113 mil veículos, o trânsito está à beira do colap-
so. O futuro prefeito precisa apresentar um plano viário estratégico e 
realista, que inclua não apenas a construção de novas vias, mas tam-
bém a modernização do sistema de transporte público. Além disso, 
Valinhos deve se preparar para a chegada do Trem Intercidade, que 
ligará Campinas a São Paulo, e do Trem Intermetropolitano, que co-
nectará as regiões metropolitanas de Campinas, Jundiaí e São Paulo. 
A cidade precisa se adaptar a essa nova realidade, garantindo que a 
mobilidade urbana seja eficiente e que o caos seja evitado.

Outro desafio será desburocratizar a máquina pública, tornan-
do-a mais eficiente e transparente. A população de Valinhos mere-
ce serviços públicos ágeis e eficazes, e isso requer uma gestão com-
prometida com a eficiência. A desburocratização não é apenas uma 
necessidade; é uma obrigação para garantir que os cidadãos sejam 
atendidos com a dignidade e rapidez que merecem.

Com a campanha eleitoral prestes a começar, é crucial que os can-
didatos estejam prontos para um debate público sério e transparente. 
O futuro de Valinhos depende das escolhas que serão feitas nos pró-
ximos meses, e os eleitores precisam estar informados e conscientes 
das propostas de cada candidato. Mais do que nunca, Valinhos pre-
cisa de líderes comprometidos com o bem-estar de sua população e 
preparados para enfrentar os desafios de uma cidade em constante 
crescimento e transformação.

“É crucial que 
os candidatos 
estejam 
prontos para 
um debate 
público sério e 
transparente”

editorial
Eleições 2024: Propostas e 
debates precisam ser prioridade 
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Cinco candidatos e seus 
vices oficializados para as 
eleições do dia 6 de outubro 

Valinhos vivenciou um mar-
co importante no último dia 3 de 
agosto com as convenções muni-
cipais que oficializaram as candi-
daturas para as eleições de 6 de 
outubro de 2024. Agora, a corrida 
pelo cargo de prefeito conta com 
cinco candidatos homologados, 
acompanhados de seus respec-
tivos vices, além de chapas com-
pletas para a disputa das 19 vagas 
na Câmara Municipal.

O Partido Liberal (PL) foi um 
dos primeiros a realizar sua con-
venção na manhã de sábado, na 
Câmara Municipal. Com a pre-
sença de mais de 300 pessoas, 
Franklin foi oficializado como 
candidato a prefeito, tendo Luiz 
Mayr Neto, da Federação PSDB-
-Cidadania, como candidato a vi-
ce. Em um discurso carregado de 
esperança e promessas de mudan-
ça, Franklin ressaltou a necessi-
dade de uma liderança forte e ex-
periente para conduzir Valinhos a 
um novo tempo. “A cidade preci-
sa de um prefeito de verdade, que 
cuide do povo desde o primeiro 
dia de governo. Vamos devolver 
a qualidade de vida ao nosso po-
vo. Esse é o meu compromisso”, 
afirmou Franklin.

Luiz Mayr Neto, por sua vez, re-
forçou a capacidade de Franklin 
em liderar o município, apontan-
do sua experiência nos poderes 
Executivo e Legislativo como um 
diferencial. “Valinhos inicia um 
novo tempo. Vamos nos livrar des-
te desgoverno que toma conta da 
nossa cidade. O futuro de Valinhos 
será maravilhoso com Franklin 
à frente da Prefeitura”, declarou 

Da Redação

Com as convenções realizadas no dia 3 de agosto e uma no dia 20 de julho, Valinhos conhece os cinco 
candidatos a prefeito e seus respectivos vices, que disputarão as eleições municipais em outubro. As 
chapas para vereadores também foram definidas, prometendo uma eleição acirrada na cidade.

DA REDAÇÃO No último dia 3 de 
agosto, Valinhos vivenciou o 
ápice das convenções munici-
pais, quando mais quatro gru-
pos políticos oficializaram seus 
candidatos aos cargos de pre-
feito, vice-prefeito e vereado-
res. Entre os momentos mais 
aguardados dessas convenções, 
especialmente as do PL, com o 
candidato Franklin, e do PSD, 
com a atual prefeita Lucima-
ra Godoy, estava a definição 
dos candidatos a vice-prefeito.

No grupo do PL onde estão – 
Cidadania, Republicanos, De-
mocracia Cristã – DC e PSDB - 
o escolhido foi o vereador e ex-
-presidente do Departamento 
de Águas e Esgotos de Valinhos, 
Mayr (PSDB), que traz consigo 
mais de 30 anos de experiência 
no serviço público. Já no PSD 
– onde também estão – MDB, 
PSB, Podemos e PRB, o atual 
presidente da Câmara, Rodri-
go Toloi (MDB), foi o nome es

colhido para compor a chapa 
ao lado de Lucimara, que bus-
ca a reeleição.

Os outros candidatos a vice-
-prefeito – Mauro Penido (Pro-
gressistas), que estará ao lado 
de Tonetti (União Brasil); Dé-
bora Lopes (PSOL), na chapa de 
Léo Pinheiro (PT); e Paulo Iri-
neu Andrade (NOVO) – já ha-
viam sido definidos antes mes-
mo das convenções. 

Saiba quem são os 
candidatos a vice-prefeito

ELEIÇÕES 2024  

No dia ‘D’ das convenções, as chapas majoritárias foram formadas 
e os candidatos a vice-prefeito assumem papel estratégico nas 
campanhas, com perfis que prometem influenciar o futuro da cidade

Mayr Neto, ressaltando a impor-
tância da união dos partidos em 
torno dessa candidatura.

No mesmo dia, o União Brasil 
também realizou sua convenção, 
considerada por muitos como o 
maior evento político da história 
da cidade. Alexandre Tonetti, can-
didato a prefeito, e Mauro Penido, 
candidato a vice, foram oficializa-
dos em uma cerimônia imponen-
te no Clube de Campo do Vale Ver-
de. Com uma estrutura grandio-
sa, que incluiu telões de alta de-
finição e um potente sistema de 
som, a convenção reuniu líderes 
políticos da região e foi marcada 
por discursos que destacaram a 
necessidade de avanço e inova-
ção para Valinhos.

O PSD da atual prefeita Luci-
mara Godoy, juntamente com o 
MDB, PSB, Podemos e PRB, reali-
zou sua convenção na Fonte San-
ta Tereza, oficializando a candida-
tura dela para prefeita e de Rodri-
go Toloi, atual presidente da Câ-
mara, como vice-prefeito.

Léo Pinho e Débora Lopes fo-
ram os nomes oficializados pe-
las federações Brasil da Esperan-
ça (PT, PCdoB e PV) e PSOL/Rede 
para a disputa municipal. A con-
venção também apresentou o Pro-

grama de Governo Participativo, 
construído de forma colaborati-
va com a população por meio de 
grupos de trabalho. Léo Pinho des-
tacou a importância da mobiliza-
ção social na construção de um 
governo verdadeiramente inova-
dor. “O Programa Valinhos Pode 
Mais é uma forma de a popula-
ção somar conosco e contribuir 
com o que considera importan-
te para o município. Só faz senti-
do construir um programa de go-
verno inovador com um proces-
so abrangente de mobilização so-
cial”, afirmou.

Por fim, a convenção realizada 
pelo Partido Novo, em 20 de julho, 
também definiu seu candidato. O 
Novo, conhecido por sua aborda-
gem liberal e foco na eficiência da 
gestão pública, apresenta uma op-
ção de renovação política para os 
eleitores de Valinhos.

Os partidos têm agora até o 
dia 15 de agosto para registrarem 
as candidaturas na Justiça Elei-
toral. A campanha começa ofi-
cialmente no dia 16 de agosto. Em 
um momento de grandes desa-
fios para o município, os eleito-
res de Valinhos terão a oportuni-
dade de escolher entre diferen-
tes visões de futuro para a cidade. 
 

Irineu Andrade é o candidato 
a vice-prefeito pelo Partido 
NOVO

MAURO PENIDO - Empresá-
rio, casado, foi vereador por 
três legislaturas, vice-prefeito 
e presidente da Câmarta Mu-
nicipal Será o candidato a vi-
ce-prefeito de Tonetti, pelo 
Progressistas.

RODRIGO TOLOI - Empresá-
rio, casado, 40 anos, está em 
seu terceiro mandato como 
vereador e o atual presiden-
te da Câmara Municipal será 
o vice na chapa da atual pre-
feita Capitã Lucimara (PSD).

MAYR - Empresário, casado, é 
formado em Matemática e En-
genharia Civil pela PUC Cam-
pinas. Servidor público, foi se-
cretário de obras, presiden-
te do DAEV e vice prefeito. É 
atualmente vereador. Em 2004 
foi candidato a prefeito. Se-
rá vice-prefeito na chapa de 
Franklin - PL.

DEBORA LOPES - Pedagoga 
formada Unicamp e tem pós-
-graduação em Educação Es-
pecial e Inclusiva, pela Facul-
dade Anhanguera de Valinhos 
é professora na Rede Pública 
em Vinhedo e Valinhos. É fi-
liada ao PSOL e será candida-
ta a vice-prefeita na Chapa de 
Léo Pinho - PT.

O vice-prefeito ao contrário do que muitos pensam  não desempenha 
um papel meramente ilustrativo na gestão pública. Ele recebe um 
salário quase equivalente ao do prefeito e, em caso de viagem, licença 
ou cassação do mandato do prefeito, é ele quem assume a chefia do 
Executivo. Durante o mandato, o vice-prefeito colabora ativamente na 
administração, discutindo e definindo, em conjunto com o prefeito, as 
melhores ações para o município.

O QUE FAZ O VICE-PREFEITO

Convenção (PT, PCdoB e PV) e PSOL/Rede Convenção PL, Cidadania, Republicanos, Democracia Cristã – DC 
e PSDB

Convenção Partido Novo Convenção PSD, MDB, PSB, Podemos e PRB

Convenção União Brasil
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Serviço de Acolhimento Familiar 
de Valinhos conta com a atuação 
de renomado Promotor de Justiça 

Da Redação

O Serviço de Acolhimento Fa-
miliar de Valinhos, promovido pe-
la Casa da Criança e do Adoles-
cente de Valinhos em colabora-
ção com a Secretaria Municipal 
de Assistência Social, desempe-
nha um papel essencial na prote-
ção e desenvolvimento de crian-
ças e adolescentes em situação de 
vulnerabilidade. O Dr. Márcio Cló-
vis Bosio Guimarães, Promotor de 
Justiça, ressalta a importância do 
serviço e seus benefícios para os 
acolhidos e para a comunidade.

O programa visa oferecer um 
ambiente familiar temporário para 
crianças e adolescentes que pre-
cisam ser afastados de suas famí-
lias devido a negligência, violên-
cia ou outras situações de vulne-
rabilidade. Em vez de serem colo-
cados em abrigos, essas crianças 
são acolhidas por famílias cadas-
tradas e preparadas, que propor-
cionam cuidados, afeto e estabi-
lidade enquanto se busca uma so-
lução definitiva, como a reintegra-
ção familiar ou a adoção.

Dr. Guimarães destaca as van-
tagens do programa, como o es-
tabelecimento de vínculos afeti-
vos mais sólidos e a oferta de um 
ambiente mais estável e menos 
institucionalizado. Isso é crucial 
para o desenvolvimento emocio-
nal, autoestima e segurança das 

Valinhos FM organiza entrevistas 
com candidatos a prefeito e a vice

DA REDAÇÃO■ Após a definição dos 
candidatos a prefeito e vice-pre-
feito para as eleições de 2024, a 
Rádio Valinhos FM, mantendo 
sua tradição de décadas em for-
necer informações imparciais e 
isentas de bandeiras político-
-partidárias, promoverá duas 
rodadas de entrevistas com os 
candidatos. A emissora também 
iniciará os preparativos para a 
cobertura do dia da eleição, um 
dos momentos mais emblemá-
ticos de sua trajetória de com-
promisso com a comunicação 
direta com a comunidade.

Representantes dos partidos 
e coligações dos cinco candida-
tos ao Executivo participaram de 
uma reunião com o presiden-
te da Associação Comunitária 
de Comunicação e Cultura de 
Valinhos (ACCCV), Wagner Fa-
neco, o vice-presidente André 
Luiz Rosa, e a jornalista Isabe-
la Buzanelo. Na reunião, foram 
estabelecidas as regras e crité-
rios para as entrevistas.

As entrevistas serão realiza-
das em duas rodadas: a primeira 
de 19 a 23 de agosto e a segunda 
de 23 a 27 de setembro, com a 

presença dos candidatos e seus 
vices. Cada entrevista terá du-
ração de uma hora, começando 
às 8h30, e será transmitida ao 
vivo pelos 87,9 MHz e pelas re-
des sociais da rádio.

Agosto
Dia 19 – Lucimara Rossi Godoy/
Rodrigo Toloi
Dia 20 – Franklin Duarte Lima/
Luiz Mayr
Dia 21 – Lineu Bueno/Ernani 
Andrade
Dia 22 – Alexandre Tonetti/
Mauro Penido
Dia 23 – Léo Pinho/Débora Lo-
pes
 
Setembro
Dia 23 – Franklin Duarte Lima/
Luiz Mayr
Dia 24 – Léo Pinho/Débora Lo-
pes
Dia 25 – Lucimara Rossi Godoy/
Rodrigo Toloi
Dia 26 – Lineu Bueno/Ernani 
Andrade
Dia 27 – Alexandre Tonetti/
Mauro Penido

 
 

crianças e adolescentes acolhi-
dos. O ambiente familiar ofere-
ce suporte emocional e psicológi-
co significativo, contribuindo pa-
ra um desenvolvimento saudável.

Além dos benefícios para as 
crianças e adolescentes, o progra-
ma também traz vantagens para 
a comunidade e para as famílias 
acolhedoras. Dr. Guimarães apon-
ta que a satisfação pessoal de aju-
dar uma criança a crescer em um 
ambiente de amor e cuidado é ex-
tremamente gratificante. O forta-
lecimento dos laços familiares e o 
ensino de valores como empatia e 
solidariedade são algumas das re-
compensas experimentadas pelas 
famílias acolhedoras.

O impacto prático na vida dos 
acolhidos é profundo, pois o con-
vívio com uma família acolhedora 

Dr. Márcio Guimarães destaca os benefícios da Família Acolhedora para a proteção 
de crianças e adolescentes

pode transformar a trajetória de 
vida dessas crianças, oferecendo 
uma oportunidade de crescimen-
to e desenvolvimento em um am-
biente amoroso e estável.

Famílias interessadas em par-
ticipar do programa devem pro-
curar informações nos Conselhos 
Tutelares, Varas da Infância e Ju-
ventude, Secretarias de Assistên-
cia Social ou organizações execu-
toras. Em Valinhos, o serviço é co-
ordenado pela Casa da Criança e 
do Adolescente de Valinhos. Pa-
ra mais informações sobre o ser-
viço e a capacitação, é possível 
agendar uma visita ou entrar em 
contato pelo e-mail familiacca-
va@gmail.com, telefone (19) 3829-
3410, WhatsApp (19) 98367-0113, 
ou pelo site www.casadacrianca-
edoadolescente.org.br.

Diretoria da emissora e representantes dos partidos/
coligações definiram diretrizes para as conversas ao vivo com 
candidatos nos estúdios

UBS da Reforma Agrária passa 
contar com Farmácia
DA REDAÇÃO■ Desde a última quin-
ta-feira, dia 8, a UBS do bairro 
Reforma Agrária em Valinhos 
passará a contar com uma Far-
mácia, funcionando das 8h às 
16h, conforme o horário da uni-
dade de saúde. Com essa inclu-
são, a cidade terá 11 farmácias 
municipais, além da Farmácia 
Central e da Farmácia 24 horas.

A Farmácia 24 horas, inaugu-
rada em 14 de dezembro, ofere-
ce medicamentos padronizados 
(exceto insulina e psicotrópicos) 
mediante receita médica e do-
cumento de identidade. Desde 

sua abertura até o final de julho, 
atendeu quase 28 mil receitas, 
sendo a segunda em quantida-
de de atendimentos, atrás ape-
nas da Farmácia Central. Entre 
os medicamentos mais requi-
sitados estão Losartana e Sin-
vastatina

Desde 2021, sete farmácias 
municipais ampliaram seus 
horários para atendimento 
das 7h às 16h diariamente, in-
cluindo as unidades dos bair-
ros Parque Portugal, Macuco, 
Pinheiros, São Bento, Bom 
Retiro, Paraíso e São Marcos. 
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Por Gilberto Costa - Repórter da 
Agência Brasil - Brasília

Campinas terá distrito 
para pesquisa e 
inovação tecnológica

Da Redação Neste sábado, 
10 de agosto, o Ginásio Muni-
cipal de Esportes Vereador Pe-
dro Ezequiel da Silva, localiza-
do ao lado do Parque Munici-
pal Monsenhor Bruno Nardi-
ni, será o cenário de um trei-
namento prático de simula-
ção de Incidente com Múlti-
plas Vítimas (IMV). Organi-
zado pela Prefeitura de Vali-
nhos, através da Secretaria da 
Saúde, o exercício simulará a 
queda de uma arquibancada, 
criando uma situação com de-
zenas de vítimas.

O objetivo é testar a capa-
cidade de resposta das equi-
pes diante de um grande nú-
mero de vítimas simultâneas, 
comprometendo a capacidade 
de atendimento normalmente 
disponível. Participarão da si-
mulação diversas equipes de 
socorro de Valinhos e da região.

Além do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(SAMU), estarão presentes a 
Guarda Civil Municipal (GCM), 
Defesa Civil, Corpo de Bombei-
ros, Secretaria da Saúde com 
a Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) e a Secretaria de 
Mobilidade Urbana.

Serviços de Atendimento 
Pré-Hospitalar (APH) de sete 
municípios da região também 
estarão envolvidos: Valinhos, 
Vinhedo, Campinas, Hortolân-
dia, Americana, Paulínia e Mo-
rungaba

O planejamento do trei-
namento começou em 22 de 
abril, com uma reunião inicial 
no Centro de Estudos e Trei-
namento em Saúde (CETS) na 
Vila Santana. O treinamento 
teórico foi realizado nos dias 
25 e 26 de junho na Faculda-
de de Valinhos (FAV).

Simulação de queda de 
arquibancada no Ginásio Municipal 
acontece neste sábado, 10

Treinamento do SAMV terá participação de várias 
equipes de socorro de Valinhos e região

A cidade de Campinas, no in-
terior paulista, a cerca de 110 qui-
lômetros da capital São Paulo, ga-
nhará uma nova região dedicada 
à pesquisa e ao desenvolvimen-
to tecnológico. Será o Hub Inter-
nacional para o Desenvolvimen-
to Sustentável (Hids), uma área 
de 11,3 milhões de metros qua-
drados, onde as pessoas pode-
rão residir e trabalhar em gran-
des empresas, startups, labora-
tórios e instituições de ciência, 
tecnologia e inovação.

De acordo com o reitor da Uni-
versidade Estadual de Campi-
nas (Unicamp), Antonio José de 
Almeida Meirelles, o Hids será 
“um distrito de inovação, que 
tenha um conjunto de labora-
tórios e que possa criar, em es-
cala razoável, experimentos as-
sociados à transição ecológica e 
à transição energética”, além de 
centro de pesquisa para produ-
ção agrícola, insumos da saúde 
e computação quântica.

“A ideia é criar um distrito de 
inovação que não seja apartado 
da vida cotidiana das pessoas, 
que as pessoas se organizem no 
local e tenham acesso a todas 
as facilidades da vida moderna, 
mas que esse local gire em tor-
no da criação de conhecimento e 
da geração de inovação. Por trás 
disso, teremos diferentes estru-
turas universitárias, centros de 
pesquisa, empresas e o poder pú-
blico também envolvido”, acres-
centa Meirelles, que na sema-
na participou da 5ª Conferên-
cia Nacional de Ciência, Tecno-
logia e Inovação (CNCTI), ocor-
rida em Brasília.

O distrito tecnológico abran-
gerá a Fazenda Argentina, de pro-
priedade da Unicamp, e integrará 
áreas já em funcionamento como 
o Campus Zeferino Vaz da uni-
versidade, o Centro Nacional de 
Pesquisa em Energia e Materiais 
(CNPEM) – onde está o acelera-
dor de partícula Sirius, o Centro 
de Pesquisa e Desenvolvimento 

Região integrará universidades, laboratórios e empresas

em Telecomunicações (CPQD), 
a Pontifícia Universidade Cató-
lica de Campinas (PUC-Campi-
nas), o Instituto de Pesquisas El-
dorado, o centro de inovação da 
Cargill Agrícola S.A., e condo-
mínio Global Tech – onde es-
tão instaladas empresas como a 
HP, Venturus, Hitts, Confidence 
e Braskem.

São Paulo (SP), 02.08.2024 - 
Área projetada para o Hub In-
ternacional para o Desenvolvi-
mento Sustentável (HIDS). Foto: 
Unicamp/Divulgação

Área projetada para o Hub In-
ternacional para o Desenvolvi-
mento Sustentável (Hids) - Uni-
camp/Divulgação

 
Excelência de Campinas
A disponibilidade de mão de 

obra de alta qualificação, a con-
centração de empresas e de ins-
tituições de pesquisa e geração 
de tecnologia em Campinas são 
condições “que existem em pou-
cas regiões na América Latina 
com um tamanho envergadura”, 
destaca Eduardo Gurgel do Ama-
ral, presidente da Fundação Fó-
rum Campinas e membro da co-
ordenadoria de implantação do 
Hids, ligada ao gabinete do rei-
tor da Unicamp.

“O importante é entender que 
esse é um projeto que não é de 
Campinas, ele é um projeto de in-
teresse nacional, que reposicio-
na o país na geração de conheci-
mento e aumenta nossas possi-
bilidades de competição. Eu en-
xergo o Hids como um embrião, 
um processo catalisador de uma 
verdadeira revolução”, defende.

O Hids ainda não tem data pa-
ra inauguração e para a constru-
ção de novas estruturas. A im-
plementação depende de apro-
vação de legislação municipal – 
o que deverá acontecer depois 
das eleições de outubro ou mes-
mo no próximo ano, após a reno-
vação da Câmara de Vereadores. 
O futuro distrito também ainda 
não tem cronograma de obras 
nem um orçamento final. Ape-
nas a estrutura viária (grandes 
avenidas) tem o custo estimado 

em torno de R$ 200 milhões. A 
criação do distrito exigirá recur-
sos públicos e privados.

A criação do Hids será basea-
da em planejamento elaborado 
pelo Korean Research Institute 
for Human Settlement (KRIHS), 
custeado a fundo perdido pe-
lo Banco Interamericano de De-
senvolvimento (BID), que apoia 
o projeto.

O reitor da Unicamp prome-
te que o distrito será exemplo 
de sustentabilidade ambiental. 
“A primeira iniciativa que a Uni-
camp tomou foi recuperar os cor-
redores ecológicos da região. Nós 
temos [na área da antiga Fazen-
da Argentina] ainda fauna, on-
ça-parda, lobo-guará e uma flora 
bastante rica. Vamos compatibi-
lizar a preservação do ambiente 
com o desenvolvimento de ino-
vação com ciência e tecnologia.”
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Valorize seu tempo
“Porque o tempo não volta, o que volta é a vontade de voltar no tempo”.

Estamos sem tempo! Nosso dia podia ter 48 horas! Esse tem sido o 
discurso de muitos de nós diante de diferentes situações de nosso coti-
diano. O crescimento do fluxo de atividades e a exigência de constante 
envolvimento com diversos compromissos têm comprometido a utiliza-
ção de nossas 24 horas diárias, trazendo, para a maioria de nós, a sen-
sação de que os dias têm passado mais rápido que em anos anteriores. 
Na prática, administrar o tempo de forma adequada é traçar, desde o 
início do dia, as prioridades por meio de uma reflexão sobre o que real-
mente deve ser feito e o que pode ser deixado para depois.

Em nossos dias, a saúde e a família costumeiramente são deixadas 
de lado, e todos tentam desacelerar ou priorizar aspectos diferentes dos 
mencionados. Porém, a desaceleração é algo difícil que precisa ser rea-
lizado com bastante disciplina. 

O que fazer então?
 Dentre os vilões da má administração do tempo na vida das novas 

gerações, podemos destacar: o alto índice de envolvimento em diversas 
atividades, a falta de prioridades em suas tarefas espirituais, um grande 
acúmulo de requisitos acadêmicos ou até mesmo a procrastinação.

O primeiro passo para gerenciar melhor o tempo é classificá-las em 
urgentes e importantes. As atividades urgentes exigem nossa atenção 
imediata e rapidez, enquanto as atividades importantes, apesar de pro-
duzirem resultados, terem seu valor e merecerem nossa atenção espe-
cial, não exigem tanta pressa. Querido leitor, a essência das melhores 
ideias na área de administração do tempo pode ser capturada em uma 
única frase: “organize e execute conforme a prioridade” 

Que estratégias ou métodos podem me ajudar nesta tarefa?
 As técnicas ou métodos são estratégias para enfrentar os obstáculos 

e os desafios. Apresento algumas orientações básicas que podem nos 
ajudar neste caminho:

 • Mude antigos hábitos (isso requer compromisso).
 • Selecione as tarefas a fazer e sua prioridade.
 • Detecte onde o tempo está sendo desperdiçado.
 • Evite tarefas incompletas.
 • Mantenha os compromissos no horário. 
As pessoas se sentirão mais respeitadas e se tornarão mais leais.

Decida que metas você deseja atingir.  Veja os passos que o levarão até 
lá e concentre as atividades nessas metas.

O que realmente deve ser uma prioridade para mim?
 Sobre nossas prioridades, gostaria de finalizar destacando quatro lições 

importantes. A primeira lição é que tudo começa com a decisão de ser uma 
pessoa diferente, alguém melhor, que empregue com sabedoria seu tempo 
e seus talentos dados por Deus, a fim de testemunhar para outros.

A segunda é que somos responsáveis pelo nosso tempo e o que faze-
mos dele. Precisamos nos comprometer mais com nosso bem-estar e 
com aqueles que amamos, dedicando tempo para aquilo que realmente 
é importante e, na maioria das vezes, dizendo um simples “não” para al-
gumas situações, repassando compromissos e tarefas para quem pode 
ajudar.

A terceira lição é que precisamos abandonar a procrastinação, pois 
ela tende a dificultar a administração do tempo e não agrega nenhum 
benefício para nossa rotina.

Por último, a quarta lição mostra que precisamos colocar nosso rela-
cionamento com Deus em primeiro lugar, como uma verdadeira priorida-
de e com ações práticas.

Valorize enquanto é tempo, porque o tempo não volta, o que 
volta é a vontade de voltar no tempo.

Deus abençoe!

O ano de 2015 marcou 
uma nova era para a 
família de Francisco 
de Assis Vieira. Du-
rante uma visita à 

Unidade Básica de Saúde do Jar-
dim Pinheiros, sua esposa, Silvia, 
ouviu falar de um programa es-
pecial desenvolvido pela Casa da 
Criança e do Adolescente de Vali-
nhos: o Família Acolhedora. Quan-
do voltou para casa, Silvia compar-
tilhou com Assis a proposta que to-
cou profundamente seus corações. 
Com dois filhos já adultos — Fer-
nanda, de 35 anos, e Rodrigo, de 32 
—, o casal decidiu conhecer melhor 
o projeto. E foi a mensagem simples, 
porém poderosa, do folder de apre-
sentação do programa que selou o 
destino: "A tempestade vem, mas a 
vida continua." Decididos a ajudar 
crianças em momentos difíceis, As-
sis e Silvia abraçaram a missão de 
serem pais acolhedores.

Neste Dia dos Pais, a Folha de 
Valinhos presta uma homenagem 
a todos os pais valinhenses através 
da inspiradora história de Assis. 
"Não tenho palavras para descre-
ver a satisfação e a emoção de ser 
um pai acolhedor", confessa Assis. 
Para ele, ser pai temporário trans-
formou sua vida, mas o amor que 
dedica a essas crianças é tão inten-
so quanto o que oferece aos seus fi-
lhos biológicos.

Desde aquele primeiro contato 
com o Programa Família Acolhe-
dora, já se passaram nove anos e, 
com eles, seis acolhimentos e nove 
vidas impactadas por um lar reple-
to de atenção, conforto, segurança 
e, acima de tudo, amor.

Assis lembra com carinho de ca-
da criança que passou por sua casa. 
O primeiro acolhimento, em 2015, 
foi de uma menina de sete anos, que 
ficou com a família por sete meses. 
O segundo, de duas irmãs, uma de 
8 e outra de 4 anos, também per-
maneceu por sete meses. O tercei-
ro acolhimento foi de uma menina 
de 9 anos, que viveu com eles por 
um ano e quatro meses. O quarto, 

A história de um pai 
que transformou vidas

Da Redação

um menino de 5 anos, ficou sob 
seus cuidados por quatro meses. O 
quinto acolhimento trouxe um be-
bê de apenas três dias para sua ca-
sa, uma presença breve, mas mar-
cante, de apenas 15 dias.

O sexto acolhimento é uma his-
tória ainda em construção no seio 
de sua acolhedora família. Em 2021, 
seu lar recebeu três irmãos: Emily, 
de 8 anos, Maria Eduarda, de 6, 
e Guilherme, de 5. Emily e Maria 
Eduarda estão com a família de As-
sis há três anos e oito meses, en-
quanto Guilherme chegou um pou-
co depois e já vive lá há três anos e 
dois meses.

Para Assis, a rotina da família 
não mudou drasticamente ao se tor-
narem uma Família Acolhedora, já 
que seus filhos biológicos já haviam 
crescido. "Nós os educamos da me-
lhor forma possível e mostramos a 
eles uma nova maneira de ver a vi-
da. Eu e minha esposa demonstra-
mos que existe um mundo de amor 
e tranquilidade, onde eles podem 
continuar sendo crianças, saben-

Em Valinhos, Francisco de Assis Vieira encontrou no Programa Família Acolhedora uma 
missão de vida. Hoje, ele celebra o Dia dos Pais como um exemplo de amor incondicional e 
dedicação às crianças que passaram por sua casa

ESPECIAL DIA DOS PAIS

do que são preciosos e capazes de 
superar os desafios com amor", de-
clara Assis.

A cada acolhimento, uma no-
va experiência como pai se revela. 
E o que mais toca Assis é a alegria 
e os sorrisos que iluminam os ros-
tos dessas crianças, reflexos do cari-
nho e do amor que ele e sua família 
compartilham. "Sabemos que elas 
chegam até nós enfrentando tem-
pestades, mas, como diz o slogan 
do programa, a tempestade vai pas-
sar e a vida vai continuar. Me orgu-
lho muito de fazer da minha famí-
lia esse abrigo, onde elas podem se 
sentir seguras enquanto a tempes-
tade se dissipa."

Assis, o Pai Acolhedor, conclui 
com uma reflexão que ressoa pro-
fundamente: "Cuidar de uma crian-
ça com todo o amor e carinho de pai 
me mostrou que tenho um propó-
sito de vida a ser cumprido. Espe-
ro que mais pessoas sintam essa ne-
cessidade de cuidar dessas crianças 
e oferecer a elas uma vida melhor, 
mesmo que por pouco tempo." 

Amor que acolhe
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Avião cai em Vinhedo com 
58 passageiros e 4 tripulantes

DE REDAÇÃO 

Uma aeronave modelo ATR-72, 
com 57 passageiros e quatro tripu-
lantes – totalizando 61 pessoas a bor-
do – caiu na região do bairro Capela, 
em Vinhedo no início da tarde desta 
sexta-feira, dia 9, por volta das 13h30. 
O avião havia saído do Aeroporto Re-
gional da cidade de Cascavel (PR) com 
destino a Guarulhos.

No final da tarde de ontem Voe-
pass Linhas Aéreas, companhia aé-
rea dona da aeronave, divulgou a lis-
ta com os nomes das pessoas que es-
tavam no avião. 

O governador Tarcísio de Freitas 
esteve no local do acidente no início 
da noite, onde montou um gabinete 
de crise e anunciou uma operação pa-
ra garantir o suporte para as famílias 
das vítimas do acidente. O governador 
também decretou luto de três dias em 
homenagem às vítimas do acidente. 

O gabinete de crise é formado por 
representantes das forças de seguran-
ça e salvamento do Governo de SP e 
integrantes do Ministério de Portos 
e Aeroportos, a Agência Nacional de 
Aviação Civil (Anac), o Governo do 
Estado do Paraná e profissionais de 
assistência social.

A Defesa Civil do Estado de São 
Paulo montou uma equipe para apoiar 
as famílias das vítimas na Capital pau-
lista. Em Vinhedo, um posto de co-
mando avançado foi montado a apro-
ximadamente 100 metros da ocor-
rência.

A companhia aérea afirmou que 

Fundo Social comemora 
Dia dos Pais 

o avião que caiu estava apto a voar 
e sem restrições. O Cenipa, órgão da 
aeronáutica responsável pela inves-
tigação do acidente, disse em coleti-
va que ainda é prematuro apontar as 
causas do acidente. 

No início da noite a Força Aérea 
Brasileira (FAB), confirmou que en-
controu as caixas-pretas e vai enviar 
elas para Brasília. Segundo a FAB, o 
voo ocorreu dentro da normalidade 
até as 13h20, mas a partir das 13h21 a 
aeronave não respondeu às chama-
das da torre de São Paulo, bem como 
não declarou emergência ou repor-
tou estar sob condições meteoroló-
gicas adversas. “A perda do contato 
radar ocorreu às 13h22”.

A Agência Nacional de Aviação Ci-
vil – Anac –  informou que a aeronave 
se encontrava em condição regular pa-
ra operar, com certificados de matrí-
cula e de aeronavegabilidade válidos, 
além dos tripulantes com documenta-
ção em dia. “O voo contava com qua-
tro tripulantes a bordo no momento 
do acidente e todos estavam devida-
mente licenciados e com as habilita-
ções válidas”, disse a Anac.

“A Superintendência da Polícia Téc-
nico-Científica (SPTC), a Polícia Civil 
e Militar estão mobilizadas no resgate 
das vítimas. Equipes do Instituto Mé-
dico Legal (IML) e os responsáveis pe-
lo recolhimento de corpos também fo-
ram encaminhadas para reforço nos 
trabalhos”, informou o governo de SP.

Segundo o secretário de Seguran-
ça de Vinhedo, Osmir Cruz, a aero-
nave caiu próximo de uma residên-
cia com moradores dentro, mas ne-

nhuma pessoa em solo ficou ferida.
O acidente assustou os morado-

res da região e pedestres e motoris-
tas que passavam pelas imediações 
do acidente conseguiram através de 
seus Smartphones captar o momen-
to exato da queda do avião. Quando o 
acidente aconteceu hospitais de Vali-
nhos foram mobilizados para receber 
possíveis feridos.

Em nota a Prefeitura de Valinhos 
informou que participou da operação 
conjunta para assistência ao aciden-
te aéreo e enviou para o local 20 ho-
mens e três viaturas da Guarda Civil 
Municipal de Valinhos e 1 viatura da 
Defesa Civil.

Nota companhia aérea
A VOEPASS Linhas Aéreas informa 

a ocorrência de um acidente envolven-
do o voo 2283- avião PS – VPB, nesta 
terça-feira, dia 09 de agosto, na região 
de Vinhedo/SP. A aeronave decolou de 
Cascavel/PR com destino ao Aeropor-
to de Guarulhos, com 57 passageiros 
e 4 tripulantes a bordo. A VOEPASS 
acionou todos os meios para apoiar 
os envolvidos. Não há ainda confir-
mação de como ocorreu o acidente 
e nem da situação atual das pessoas 
que estavam a bordo.

A Companhia está prestando, pe-
lo telefone 0800 9419712, disponí-
vel 24h, informações a todos os seus 
passageiros, familiares e colaborado-
res. A VOEPASS Linhas Aéreas infor-
ma que a aeronave PS-VPB, ATR-72, 
do voo 2283, decolou de CAC sem ne-
nhuma restrição operacional, com to-
dos os seus sistemas aptos para a rea-
lização do voo.

DA REDEÇÃO ■  O Fundo Social de 
Solidariedade (FSS) da Prefeitura 
de Valinhos celebra o Dia dos Pais, 
neste domingo (11), com promo-
ções especiais nos Bazares da Se-
de e da Rodoviária. Além das ofer-
tas em vestuário, o órgão também 
oferecerá cortes de cabelo gratui-
tos para os pais, realizados pelos 
alunos do curso de Corte de Ca-
belo Masculino.

“As promoções visam facili-
tar a compra de presentes para 
o Dia dos Pais a preços acessí-
veis”, explicou Fábio Cuono, di-
retor do FSS.

Nesta semana, os bazares es-
tão com preços especiais: gravatas 
por R$ 3,00 cada e um combo de 

camisetas masculinas, com uma 
por R$ 3,00 e duas por R$ 5,00.

Para quem deseja presente-
ar com um corte de cabelo gra-
tuito, é necessário agendar pelo 
telefone. Os atendimentos serão 
realizados na sede do FSS nesta 
sexta-feira, das 8h30 às 12h e das 
13h30 às 16h. Cada corte leva em 
média 30 minutos, com a dispo-
nibilidade de sete cortes pela ma-
nhã e cinco à tarde.

O Fundo Social de Solida-
riedade está localizado na Rua 
José Milani, 15, Centro de Va-
linhos (ao lado da Igreja Ma-
triz de São Sebastião). Mais in-
formações podem ser obtidas 
pelo telefone (19) 3849-4000. 

Acidente aconteceu por volta das 13h30 e não houve sobreviventes. Caixas pretas foram encontradas 
no início da noite. Governador esteve no local e garantiu todo suporte às famílias das vítimas. Foi 
decretado luto de três dias no estado 

Órgão visa colaborar para que a data se torne ainda mais especial

Queda de temperaturas e chuva 
marcam o fim de semana
DA REDEÇÃO ■  Segundo o CEPAGRI 
da Unicamp, uma frente fria que 
se aproxima do estado trará chu-
vas e queda significativa nas tem-
peraturas para Valinhos e toda a 
Região Metropolitana de Campi-
nas (RMC). Deste sexta-feira, dia 
9, o tempo se tornarnou nublado 
a encoberto, com chuvas recorren-
tes ou persistentes. 

Neste sábado, dia 10, o céu de-
ve permanecer nublado com pos-
sibilidade de chuvas pela manhã. 
A partir da tarde, o tempo deve 
firmar e a nebulosidade diminui-
rá. Com a entrada de ar frio polar, 
as temperaturas mínimas ficarão 

em torno de 11°C (ao amanhecer e 
à noite), enquanto a máxima será 
em torno de 20°C.

Para o domingo, dia 11, Dia dos 
Pais, o tempo deve ficar firme com 
céu parcialmente nublado. As tem-
peraturas estarão entre 8°C e 24°C, 
oferecendo um alívio para aqueles 
que planejavam celebrar ao ar livre.
sibilidade de chuvas pela manhã, 
e tempo firmando a partir da tar-
de, com diminuição da nebulosi-
dade. Com a entrada de ar frio, de 
origem polar, a temperatura míni-
ma fica em torno de 11°C (ao ama-
nhecer e à noite), e a máxima fica 
em torno de 20°C. 

Na noite da última quinta-feira, dia 8, aconteceu a tão esperada 
Segunda Edição da Rodada de Negócios do Clube LP Conectadas, 
um evento que se consolidou como um verdadeiro sucesso. Com 
todos os ingressos esgotados e a presença de mais de 50 mul-
heres empolgadas e engajadas, o encontro se destacou como 
uma plataforma de excelência para oportunidades de network-
ing e negócios. A atmosfera vibrante e as interações dinâmicas 
evidenciaram o impacto positivo do evento, que proporcionou 
uma série de conexões valiosas e insights profissionais. A ideal-
izadora Lilian Pimentel expressou grande satisfação, destacando 
que o evento não apenas atendeu, mas superou as expectativas 
de todas as participantes, mostrando-se um marco significati-
vo na promoção do empoderamento e crescimento profissional 
feminino. Ela agradece as patrocinadoras, apoiadoras, amigas, a 
recepção e a palestrante Erika Fujihara que contribuíram para o 
sucesso do evento.

Crédito: Elias Rodrigues

Foto: SSP-SP
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FOLHA DE VALINHOS Neste 
domingo, dia 11, é comemorado o 
Dia do Advogado/Advogada, pro-
fissionais de grande importância 
na mediação de conflitos e atuam 
na defesa dos interesses e direitos 
dos cidadãos. Como você analisa 
esse papel nos dias atuais, diante 
de tantos desafios, sobretudos os 
impostos pela divisão ideológica e 
da tecnologia?

DR. FABRÍCIO A advocacia é in-
dispensável pela boa e rápida ad-
ministração da Justiça. E isso tem 
ficado evidente nos tempos moder-
nos, justamente, pelas imposições 
ideológicas e o avanço tecnológi-
co, sobretudo, para que auxilie os 
cidadãos na conciliação ou outras 
formas de consenso, evitando ju-
dicializar as demandas. O grande 
desafio está em conseguir a con-
cessão das partes em meio as ver-
dades absolutas, em que todos tem 
razão sobre o seu ponto de vista. 
São tempos de extremo trato e de 
muito trabalho para a advocacia.

FV O senhor atua como advo-
gado em Valinhos há quanto tem-
po, em qual área do direito? 

DR. FABRÍCIO Sou natural de 
São Paulo, capital, me mudei para 
Valinhos definitivamente em 2005. 
Me formei em 2010 e desde 2013 
constitui me escritório na cidade, 
atuando em diversos segmentos, 
em especial, direito empresarial

FV O que significa para o se-
nhor estar a frente de uma orga-
nização tão importante e respei-
tada no meio jurídico?

DR. FABRÍCIO Quando abri 
meu próprio escritório, passei a me 
envolver na OAB, de modo que pe-
lo trabalho desempenhado a frente 
das comissões, a presidência ocor-
reu de forma natural. A bem da 
verdade, a OAB se mantém ao me-
nos sobre três pilares fundamen-
tais, quais são: a dignidade da ad-
vocacia, a justiça social e os direi-
tos humanos. Deste modo, poder, 
de alguma forma que nossa cida-
de se destaque sobre esses pilares 
é de fato muito satisfatório. Desde 
o ingresso tenho me empenhado 
em acessar os três Poderes, Judi-
ciário, Legislativo e Executivo, le-
vando projetos, ideias, sugestões, 
intervindo quando necessário, pa-
ra que os direitos fundamentais se-
jam preservados. E isso é o que faz, 
no fim do dia, tudo valer a pena

FV Quantos advogados existem 
registrados na OAB Valinhos hoje?

DR. FABRÍCIO Valinhos está 
a caminho de atingir um mil ins-
critos.

FV Hoje, as tecnologias aju-
dam as pessoas a terem mais aces-
so à justiça ou as distanciam ain-
da mais?

DR. FABRÍCIO A tecnologia é 
uma faca de dois gumes. Se, de um 
lado, auxilia na aceleração das pro-
vidências — como a emissão de 
uma matrícula atualizada, que an-
tes era retirada em 5 dias no Car-
tório e hoje pode ser feita quase 
que imediatamente pela internet 
—, por outro lado, o contato mui-
to mais ágil faz com que todos os 
dias surjam milhares de novas pro-
vidências, exigindo que a advoca-
cia seja extremamente organiza-
da para melhor servir a clientela e 
atender a todas as demandas. Em 
relação ao próprio cliente, a tecno-
logia certamente o auxilia, pois a 
informação passou a ficar mais à 
disposição.

FV A cidadania e democracia são 

a história, prova disso é que muitas 
profissões não existem mais e ou-
tras tantas surgiram, portanto, a le-
gislação tem que acompanhar essas 
novidades. Portanto, a necessida-
de de muitas leis é adequada para 
a proporção do Brasil. Mas enten-
do que há muitas leis que são des-
necessárias e que o legislativo po-
dia se dedicar a questões mais es-
senciais, afinal ainda estamos en-
gatinhando quando o assunto é de-
sigualdade de gênero, raça e natu-
reza sexual.

FV Nossa cultura muitas vezes 
nos faz acreditar que um homem 
ou mulher que cometeu um crime 
violento não mereceria ter sequer 
um advogado. Mas nossa Consti-
tuição garante esse direito. Como 
você vê esse tipo de pensamento? 

DR. FABRÍCIO Imagine uma 
imagem vista de lado em que pos-
sa ver um homem com o dedo do 
meio hasteado, mostrando para ou-
tra pessoa, dando a entender que 
ele quer xingar essa pessoa. A mes-
ma imagem vista de frente mostra 
que na verdade tem mais dedos da 
mão levantados. A verdade é que to-
dos merecem direito ao contraditó-
rio para demonstrar seu ponto de 
vista, sob qualquer circunstância.

FV Se uma pessoa precisar de 
um advogado hoje, qual seria o ca-
minho mais indicado para procu-
rar um? Existe alguma ferramenta 
para isso? Se ela não tenho recur-
sos para contratar um advogado, 
ela pode solicitar um que atue de 
graça na causa? 

DR. FABRÍCIO A advocacia é im-
pedida pelo Código de Ética e Disci-
plina de fazer propaganda de seus 
serviços.  Porém, as ferramentas de 
busca na internet são bem produti-
vas para localizas profissionais, de-
vendo sempre se atentar a especia-
lidade do advogado que está atrela-
do a necessidade do cidadão. Mas é 
sempre usar usar da velha e boa in-
dicação, pois a confiança deve selar 
essa parceria do começou ao fim. A 
OAB por sua vez mantém lista de 
profissionais conveniados com a 
Defensoria Pública do Estado, que 
atendem a população que não con-
segue contratar por meios próprios 
um advogado, devendo, para tanto, 
submeter-se a uma triagem sócio-e-
conômica para, posteriormente, ser 
nomeado um profissional

FV O dia 11 de agosto antigamente 
era conhecido como dia da pendura, 
quando advogados se reuniam em 
restaurantes e não pagavam a conta? 
Os donos de restaurantes não gos-
tavam? De onde surgiu isso? Ain-
da acontece?

DR. FABRÍCIO A tradição foi mi-
nando ao longo dos anos. Com o sur-
gimento da primeira faculdade de di-
reito, os alunos tinham grande pres-
tígio e bares e restaurantes ofere-
ciam seus espaços para a comemo-
ração da data. As pessoas extrapo-
laram, causando grandes prejuí-
zos aos donos dos restaurantes, o 
que foi impedindo que a tradição 
se perpetuasse.

fundamentais no processo de ga-
rantia dos direitos e sabemos que 
a OAB teve papel fundamental no 
processo de redemocratização do 
país no século passado. A OAB ain-
da tem essa força?

DR. FABRÍCIO Sobre a força da 
OAB, isso é indiscutível. Ao longo de 
seus 91 anos, a Ordem tem se posi-
cionado em questões cruciais pa-
ra a manutenção da democracia e, 
ainda hoje, exerce esse papel. Como 
exemplo, tivemos o movimento re-
cente para garantir que a advocacia 
pudesse exercer o direito de susten-
tação oral nos Tribunais, algo que es-
tava sendo impedido. É importante 
ressaltar que fomos vitoriosos nessa 
questão. No âmbito estadual, con-
seguimos modificar procedimen-
tos do Tribunal de Justiça para oti-
mizar o trabalho da advocacia, co-
mo a alteração do vencimento das 
guias, que antes ocorria no dia da 
geração e agora foi estendido para 
cinco dias, permitindo que a popu-
lação se programe melhor. No muni-

cípio, podemos citar o processo que 
visa discutir a legalidade do ISSQN 
aplicado pela prefeitura. Veja, por-
tanto, que a atuação da OAB é sem-
pre precisa e necessária.

FV Você acha que o pós-pande-
mia levou os brasileiros a viverem 
um novo-normal – como tanto se 
falou durante ela? Especialmente 
no tocante ao seu cultural jeitinho 
de querer se dar bem em tudo ou 
resolver problemas?

DR. FABRÍCIO A pandemia le-
vou as pessoas a adotarem mais cui-
dados, a entender que é preciso de 
segurança em diversos sentidos 
da vida, inclusive quando se fala 
de contrato de compra e venda, de 
aluguel, de trabalho, etc. Para que 
o improvável possa ser considera-
do e tratado com cautela.

FV O cidadão brasileiro entende 
que o advogado é importante para 
ajudá-lo a resolver problemas que 
muitas vezes ele não imaginava en-
frentar, como uma ação de despe-
jo, uma separação, um acidente de 

trânsito, um problema de saúde, 
uma questão relacionada à com-
pra de um produto ou posse de dro-
gas? Ou não?

 DR. FABRÍCIO Embora a pan-
demia tenha trazido um novo sen-
so ao público em geral, ainda é uma 
pequena parcela que busca preve-
nir situações através de um advo-
gado, como na leitura ou na con-
fecção de um bom contrato. Entre-
tanto, quando já existe um proble-
ma, vejo de forma diferente, pois as 
pessoas querem o acompanhamen-
to de um profissional para resolver 
a situação rapidamente.

FV A sociedade muda a todo 
instante e assim novas Lei e có-
digos de condutas sociais preci-
sam ser criados para manter a or-
dem. Neste sentido, o senhor não 
acha que hjá um numero excessi-
vo de Leis no Brasil o que dificul-
ta muitas vezes o entendimento 
do direito ?

DR. FABRÍCIO Nós temos si-
tuações mutáveis ao longo de toda 

Da Redação Entrevista DR. FABRÍCIO CAMARGO SIMONE 

Dr. Fabrício Camargo Simone: presidente da OAB - Subsecção Valinhos 

Dia do Advogado: a advocacia em foco
Neste domingo, 11 de agosto, celebramos o Dia do Advogado, uma data que homenageia 

os profissionais essenciais na mediação de conflitos e na defesa dos direitos dos cidadãos. 
Em tempos de profundas transformações sociais e tecnológicas, o papel do advogado se 
torna ainda mais relevante. Nesta entrevista, o Dr. Fabrício, presidente da OAB Valinhos, 
reflete sobre os desafios atuais enfrentados pela advocacia, incluindo a divisão ideológica 
e o impacto da tecnologia. Ele também compartilha sua trajetória na profissão e sua visão 
sobre a importância da Ordem dos Advogados do Brasil na preservação da justiça e dos 
direitos fundamentais. A conversa oferece uma visão abrangente sobre como a advocacia 
continua a ser um pilar da democracia e da cidadania, garantindo que os direitos dos 
indivíduos sejam protegidos e respeitados em todas as esferas da sociedade.
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Ju Fuzetto
Da Redação

Da Redação

Com ingressos esgotados, no 
próximo sábado, 10 de agosto, o 
Laroc Club será palco de uma ce-
lebração especial: O aniversário 
do DJ e produtor musical Illusio-
nize, um dos nomes mais influen-
tes da cena eletrônica brasileira. 
Para tornar essa noite ainda mais 
inesquecível, um line up de pe-
so foi cuidadosamente seleciona-
do, reunindo tanto artistas consa-
grados quanto novos talentos que 
estão prontos para impressionar 
o público presente. A programa-
ção do b-day de Pedrinho conta-
rá com os sets de Analu, Liame, 
Malive, Viot, além dos vencedo-
res do contest promovido por Il-
lusionize, Kawz e Tolex. 

Já é de longa data a relação de 
Pedro Mendes com o Laroc Club. 
Desde 2018, o maior sunset club 
do país e um dos maiores clubs do 
mundo, comemora o aniversário 
de Illusionize, criando momentos 
históricos para os fãs de um dos 
mais icônicos artistas do mains-
tream nacional. Essa será a quin-
ta vez que o produtor assopra as 
velas no KM 118 da Rodovia Dom 
Pedro I, desta vez celebrando seus 
30 anos de idade, tornando a oca-
sião mais especial.

São 10 edições das quais Illu-
sionize tocou no Laroc, começan-
do em 2015 como suporte em uma 
noite com Alok, passando como 

O documentário “Memórias Vi-
vas - Imigração Italiana em Vali-
nhos” foi selecionado pela equipe 
de analistas do Museu da Imigração 
do Estado de São Paulo para integrar 
a programação cultural do Festival 
VIVA! Itália. O evento, que aconte-
ce nos dias 17 e 18 de agosto, cele-
bra a influência da cultura italia-
na em São Paulo, especialmente no 
bairro da Mooca, tradicionalmente 
associado à comunidade italiana.

A terceira edição do Festival VI-
VA! Itália, promovida pelo Museu 
da Imigração, oferece uma varieda-
de de atrações, incluindo apresen-
tações artísticas, audiovisuais, ofi-
cinas e gastronomia. Este ano, o fes-
tival é ainda mais especial por fazer 
parte das comemorações dos 150 
anos da imigração italiana no Bra-
sil, marcando a significativa contri-
buição dessa comunidade na cons-
trução cultural da cidade.

O documentário “Memórias 
Vivas - Imigração Italiana em Va-
linhos” será exibido no dia 17 de 
agosto, a partir das 14 horas, em 
um dos auditórios do Museu da 
Imigração. Após a exibição, o pú-

PROGRAMAÇÃO 
DE 8 a 14/08

SALA 01 - 2D DUB - MEU MALVADO 
FAVORITO 4 (UNIVERSAL FILMES)
ANIMAÇÃO - Livre - Duração: 
95min.
Sáb., Dom., Feriado - 13h55 2D Du-
blado

SALA 01 - 2D DUB - DEADPOOL & WOL-
VERINE (WALT DISNEY STUDIOS)
AÇÃO / COMEDIA - 18 Anos - Dura-
ção: 130min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 15h55 - 
18h35 - 21h15 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 15h55 - 
18h35 - 21h15 2D Dublado

SALA 02 - 2D DUB - É ASSIM QUE 
ACABA (SONY)
ROMANCE/DRAMA - 14 Anos - Du-
ração: 125min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 19h00 
- 21h30 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 19h00 - 
21h30 2D Dublado

SALA 02 - 2D DUB - É ASSIM QUE 
ACABA (SONY)
ROMANCE/DRAMA - 14 Anos - Du-
ração: 125min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h25 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 13h50 - 
16h25 2D Dublado

SALA 03 - 2D DUB - É ASSIM QUE 
ACABA (SONY)
ROMANCE/DRAMA - 14 Anos - Du-
ração: 125min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 20h40 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 20h40 2D Dub.

SALA 03 - 2D DUB - MEU MALVADO 
FAVORITO 4 (UNIVERSAL FILMES)
ANIMAÇÃO - Livre - Duração: 
95min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 18h30 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 16h15 2D Dub.

SALA 03 - 2D DUB - DIVERTIDA 
MENTE 2 (WALT DISNEY STUDIOS)
ANIMAÇÃO - Livre - Duração: 
100min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h15 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 14h00 - 
18h30 2D Dublado  

Coragem
Coragem é ser você, mesmo 

quando o mundo todo, espera 
que você comporte-se como 
o resto da multidão. É não 
concordar com questões 
apenas para agradar outras 
pessoas. É não se encaixar 
em padrões e ser feliz com a 
própria história. Coragem é 
respeitar-se, concentrar-se no 
próprio processo e seguir sem 
se distrair com os covardes por 
aí.

#JuFuzetto

Documentário é selecionado para o Festival VIVA! Itália 
e celebrará a imigração italiana em Valinhos

Illusionize assopra as velas de seu 
aniversário, neste fim de semana, no Laroc

co headliner em uma edição com 
Oliver Huntemann em 2017, to-
cando ao lado de Tchami e Ma-
laa em 2018, com uma passagem 
no Ame Laroc Festival em 2020 
e até iniciando os primeiros mo-
mentos de 2022 em pleno Réveil-
lon pós pandemia, além de claro, 
todos os seus aniversários desde 
2018, ao todo 5 edições. 

E o que esperar do set de Illu-
sionize no Laroc? Só neste ano 
o DJ relançou “Oscillator (Jack is 
Back)” com DJ Glen pela Arma-
da, lançou “My Body” pela Spin-

nin Deep, remixou “Amor” de Sam 
Blacky com um lindo videoclipe 
dedicado ao filho, co-assinou o re-
work de “Keep on Dancing” com 
Ashibah, criou junto com Linka-
ge um remix para clássico “Azul” 
de Gal Costa, estreou “A Beauti-
ful Place” com MOGUAI e Roland 
Clark pelo selo Solotoko e neste 
último fim de semana ainda di-
vulgou seu mais recente trabalho, 
“N’Body Problem”, um feat groo-
vado com Brave Culture.

Quem tiver a oportunidade de 
vivenciar o trabalho de Illusioni-

blico terá a oportunidade de par-
ticipar de uma roda de conversa 
e apreciar a exposição “Memó-
rias Vivas”. Lançado oficialmen-
te em Valinhos no dia 25 de junho 
de 2024, no Teatro “Darci Rossi” da 
Câmara Municipal, o documentá-
rio emocionou o público com a his-
tória de cinco imigrantes italianos 
que atravessaram o Atlântico em 
busca de uma nova vida no Brasil. 

Laroc Club prepara uma noite inesquecível, com ingressos esgotados, para comemorar a 
trajetória de um dos maiores nomes da música eletrônica brasileira: Illusionize

SERVIÇO:
Illusionize B-day no Laroc Club 
Data: Sábado, 10/08/2023, às 18h. 
Endereço: Rod. Dom Pedro I, KM 118 - 1 
- Dos Lopes, Valinhos/SP.
Programação: Illusionize, Analu, Liame, 
Malive, Viot, Kawz e Tolex.
Ingressos esgotados. Não caia em 
golpes.
Evento destinado para maiores de 18 anos

JÁ É TRADIÇÃO:

A Hospedaria de Imigrantes do Brás, 
onde o museu está localizado, aco-
lheu e encaminhou milhares de imi-
grantes ao longo de seus 91 anos de 
funcionamento. Entre as 70 nacio-
nalidades registradas na documen-
tação histórica, os italianos foram a 
nacionalidade predominante, com 
cerca de 800 mil pessoas passando 
pelo edifício.

Criado pela MS Produções e fil-

ze, mais uma vez, no Laroc Club, 
com certeza levará para casa al-
guns dos momentos mais boni-
tos na troca entre artista e públi-
co neste ano. 

mado pela RVB Filmes, o documen-
tário “Memórias Vivas - Imigração 
Italiana em Valinhos” foi seleciona-
do no edital de chamamento públi-
co nº 001/2023, edital de seleção de 
projetos (Lei Paulo Gustavo) – audio-
visual no formato curta-metragem, 
com recursos do Governo Federal 
repassados por meio da Lei Com-
plementar nº 195/2022 – Lei Paulo 
Gustavo ao Município de Valinhos.

“MEMÓRIAS VIVAS”
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Na última quinta-feira, dia 8, 
o Grupo Rosa e Amor recebeu as 
crianças participantes do Projeto 
Sementes do Futuro, juntamente 
com seus pais, para uma apresen-
tação detalhada sobre o desenvol-
vimento do projeto, que agora con-
ta com o apoio financeiro do CMD-
CA – Conselho Municipal da Crian-
ça e do Adolescente de Valinhos.

O encontro foi repleto de ale-

Início das Atividades do 
Projeto Sementes do Futuro 
pelo Grupo Rosa e Amor

DA REDAÇÃO■  No próximo dia 15, 
a APAE de Valinhos realizará uma 
Santa Missa em homenagem aos 
pais, às 19h30, presidida pelo padre 
Alessandro Tavares. Este evento é 
sempre especial para a entidade, 
e a presença do padre Alessandro 
torna o momento ainda mais 
significativo. Ex-pároco da Matriz 
de Nossa Senhora das Graças, 
da qual a APAE faz parte, ele 
celebrou na entidade por muitos 
anos, trazendo alegria e bênçãos 
à comunidade.

O presidente da APAE, Nivaldo 
Donizetti Miguel, convida todos 
a participar desta celebração de 
gratidão, tanto pela vida dos pais 
quanto pelo trabalho realizado 

pela APAE.
A Missa será realizada na 

sede da APAE, localizada na 
Rua Fioravante Agnello, 1669, 
Jardim Maria Ilydia, que conta 
com estacionamento no local. 

gria, com a oferta de sucos e lan-
ches, celebrando o início dessa no-
va etapa.

O CMDCA destinou uma verba 
de R$150 mil, dividida em 12 parce-
las de R$12.500,00, ao Projeto Se-
mentes do Futuro. Este projeto vi-
sa proporcionar às crianças, cujas 
mães estão em tratamento ou que 
ficaram órfãs devido ao câncer, ati-
vidades educativas e lúdicas para 
promover aprendizado e fortaleci-
mento emocional. O recurso será 
utilizado para cobrir custos com 

profissionais de psicologia, psico-
pedagogia, arteterapia e serviço so-
cial, além de fornecer lanches se-
manais, passeios externos, unifor-
mes, materiais de consumo, pape-
laria e transporte.

Desde a sua implementação, 
o Projeto Sementes do Futuro vi-
nha sendo mantido com recursos 
próprios do Grupo Rosa e Amor. 
Agora, com o apoio financeiro do 
CMDCA, será possível expandir 
os serviços e oferecer ainda mais 
benefícios às crianças atendidas. 
 

Missa na APAE será celebrada 
pelo padre Alessandro Tavares

Presidente da ACES participa de reunião na 
Frente Parlamentar em Prol da Vida e da Família 
Da Redação

No último dia 7, Clara Noronha, 
presidente da ACES – Associação 
Cristã Acolher, Cuidar, Educar e 
Servir, visitou a Assembleia Legis-
lativa de São Paulo (ALESP) a convi-
te do vereador André Amaral. Par-
ticipou de uma reunião da Frente 
Parlamentar em Prol da Vida e da 
Família e, em seguida, foi recebi-
da pelo Deputado Rogério Santos, 
coordenador da Frente.

Durante a reunião, Clara desta-
cou o trabalho da ACES, especial-
mente o programa Famílias Fortes, 

e discutiu as necessidades da en-
tidade. O Deputado Rogério elo-
giou o trabalho da ACES e se com-
prometeu a apoiar a entidade, de-
monstrando interesse em visitá-la 

em sua próxima passagem por Va-
linhos. A ACES continua dedicada 
a apoiar famílias em situação de 
vulnerabilidade e a transformar 
sua comunidade.

Recanto precisa doações para 
o bazar de móveis e utensílios

DA REDAÇÃO ■ O Recanto dos 
Velhinhos de Valinhos mantém 
dois bazares em sua sede: um 
dedicado a roupas, acessórios 
e calçados, e outro a móveis e 
utensílios domésticos. Marcelo 
Pera, voluntário do bazar de 
móveis e utensílios, faz um apelo 
à comunidade para doações.

Se você tem artigos domésticos 
como pratos, travessas, copos, 
xícaras, panelas, eletrodomésticos 

ou móveis em bom estado que não 
usa mais, considere doá-los para 
o bazar. Toda a renda arrecadada 
é destinada à entidade, que 
atualmente atende 50 idosos.

Os bazares estão localizados 
na Rua João Bissoto Filho, 1889, 
Ortizes, e funcionam todas as 
quartas-feiras, das 13h30 às 17h. 
Para mais informações, entre 
em contato com Marcelo Pera 
pelo telefone (19) 99771-1398. 

Na última quinta-feira, as crianças da ACES – Associação 
Cristã, Acolher, Cuidar, Ensinar e Servir, aproveitaram um 
momento especial no Shopping Valinhos, assistindo à sessão 
do filme "Divertida Mente 2", oferecida pelo Grupo Cine. 
A atividade, que incluiu pipoca e bebida à escolha de cada 
criança, beneficiou 43 pequenos assistidos e seus educadores. 
Como destaca a psicóloga Luiza Barssi, responsável 
pela diversão, o objetivo é promover o desenvolvimento 
emocional, empatia, resolução de problemas, criatividade e 
a importância da comunicação familiar. O filme "Divertida 
Mente 2" ajuda as crianças a entender e aceitar as 
mudanças na vida, como transições escolares e familiares, 
alinhando-se ao projeto "Emoções" desenvolvido pela 
ACES, que culminou com o musical "Divinamente". 
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Neste sábado, 10 de agosto, a 
sede do Grupo Rosa e Amor será 
palco de mais uma edição da Feira 
das Empreendedoras Rosa. O even-
to ocorrerá das 9h às 16h e conta-
rá com uma seleção de trabalhos 
de alimentação e artesanato de al-
ta qualidade e bom gosto.

Os visitantes poderão encontrar 
peças especiais para presentes, co-
mo amigurumi, macramê, arte em 
madeira, crochê, produtos de aro-
materapia, além de bolos, doces e 
salgados. Também estarão à ven-
da escapulários, enfeites de porta, 
temperos funcionais, pães casei-
ros, itens de artesanato em geral 
e serviços de personal organizer.

Esses produtos são desenvol-
vidos por um grupo de mulheres 
assistidas, com perfil empreende-
dor, que participam de uma inicia-
tiva transformadora, gerando im-
pacto positivo em suas vidas, tan-

Rosa e Amor promove 
Feira das Empreendedoras

to no campo social quanto econô-
mico e emocional.

A Feira das Empreendedoras Ro-
sa ocorre todo segundo sábado do 
mês, sempre com uma variedade 
de produtos, como peças em ma-

deira, macramê, temperos funcio-
nais, pães e muito mais.

A sede do Grupo Rosa e Amor 
está localizada na Av. Joaquim Al-
ves Correia, 3855, ao lado do pré-
dio da Câmara Municipal.

DA REDAÇÃO ■ A FEAV – Fórum 
das Entidades Assistenciais de 
Valinhos realizou, na quarta-feira, 
7 de agosto, uma reunião com a 
presença da Diretoria, Conselho 
Fiscal e Conselho Consultivo para 
atualizar as ações da FEAV.

Durante o encontro, foram 
empossados Larissa Paiva como 
diretora social e de eventos e Valter 
Rosário como responsável pelo 
patrimônio.

Eliane Macari conduziu a 
reunião e ressaltou a importância 
do Conselho Consultivo, criado 
em 2021 por Paulo Sérgio Pascoal 
e agora presidido por André 
Genovese para o período de 

2024/2027. Ela também anunciou 
a inauguração, em 18 de agosto, da 
placa que nomeará a sede oficial 
como Paulo Sérgio Pascoal, em 
homenagem ao fundador da 
FEAV. Outros eventos futuros 
foram divulgados, incluindo um 
Happy Hour em 12 de outubro e 
a inauguração de um quadro de 
honra em novembro.

Além disso, foram discutidos 
temas relevantes para todas 
as entidades presentes, como 
eventos futuros e parcerias. 
Foi apresentado o PATAE - 
Programa Alice Terapia Assistida 
Educacional, que já está visitando 
algumas entidades com o cão Zeca. 

APAE Valinhos compartilha experiências 
com entidade de Louveira
Da Redação

A APAE Valinhos recebeu, em 
duas ocasiões, uma equipe da APAE 
de Louveira. Na primeira visita, os 
representantes vieram para conhe-
cer o trabalho desenvolvido no Pro-
grama Nota Fiscal Paulista, com a 
intenção de implementar o proje-
to em sua própria entidade. Na se-
gunda visita, o objetivo foi explo-
rar as instalações e o trabalho rea-
lizado pela APAE Valinhos.

O presidente da APAE Valinhos, 
Nivaldo Donizetti Miguel, acom-
panhado pelas coordenadoras An-
dreia Gomes Araújo (Assistência), 
Gisele Ormieres (Educação) e Már-
cia Haguiuda (Saúde), recepcio-
nou os representantes de Louvei-

ra. Eles ficaram impressionados 
com as instalações e expressaram 
sua gratidão pela acolhida recebida.

“Somos parceiros; as entidades 
Apaeanas são coirmãs. Assim como 

buscamos informações em outras 
APAEs, estamos sempre dispostos 
a compartilhar experiências, o que 
nos enriquece”, destacou o presi-
dente Nivaldo Donizetti Miguel. 

FEAV dá posse a novos membros 
e apresenta atividades

DA REDAÇÃO ■ A APAE Valinhos 
recebeu nesta quarta-feira, 7 de 
agosto, a segunda visita do PATAE 
– Programa Alice Terapia Assistida 
Educacional, que visa revolucionar 
a educação, a saúde, a reintegração 
social e a inclusão, promovendo o 
direito animal através do vínculo 
entre humanos e animais.

O trabalho, conduzido por 
Andréia Correia, proprietária da 
POLO PATAE Campinas e Região, 
está sendo realizado em quatro 
entidades assistenciais de Valinhos, 
graças à parceria estabelecida com 
a FEAV – Fórum das Entidades 
Assistenciais de Valinhos, no início 
de junho deste ano.

Na APAE, as visitas do programa 
serão mensais e continuarão até 
o final de 2024. O objetivo é criar 
um ambiente acolhedor onde o 
contato com o cão possa ajudar 
as pessoas a se sentirem mais 
confortáveis para compartilhar 
suas dificuldades, contribuindo 
para processos de socialização e 
tratamento de condições como a 
depressão.

Acompanhando Andréia estava 
Zeca, um border collie de apenas 
um ano e quatro meses, que já 
demonstra habilidades notáveis 
em promover bem-estar e quebrar 
barreiras com seu contato. “É 
comprovado que o cérebro libera 
hormônios que promovem bem-
estar simplesmente ao acariciar 
um cão, e essa experiência fica na 
memória por cerca de 15 dias”, 
explica Andréia.

A recepção de Zeca nas 

salas da APAE foi calorosa, 
com manifestações de alegria 
e felicidade por parte dos 
participantes.

Sobre o PATAE
O Programa Alice – P.A.T.A.E. 

(Programa Alice Terapia Assistida 
Educacional) é uma referência 
no Rio de Janeiro e no Brasil em 
Atividade Animal Educacional 
(AAE). Fundado por Emi Parente, 
a única especialista no Brasil 
certificada pela Universidade 
de Denver, o PATAE é a única 
instituição acadêmica no Brasil 
a conceder certificados de 
especialização nessa área. Também 
é a representante brasileira do 
programa internacional R.E.A.D. 
(Reading Education Assistance 
Dog) e colaboradora da renomada 
The Good Dog Foundation.

Andreia Correia, que coordena 
o programa em Campinas e região, 
está em busca de voluntários 
interessados em participar 
(tutor e cão). Os candidatos 
passarão por uma pré-seleção e, 
posteriormente, por um workshop 
de 15 horas para certificação, além 
de 20 sessões/intervenções, com 
acompanhamento de uma equipe 
técnica (coordenador e especialista 
em comportamento animal).

Para viabilizar o projeto, Andreia 
Correia convida empresas parceiras 
a financiar o workshop. Mais 
informações podem ser obtidas 
com Andreia pelo telefone 19 
99117-0571 ou através do Instagram 
@patae_programaalice_campinas. 

PATAE retorna à APAE Valinhos 
na segunda visita da terapia 
assistida com animais
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ROBERTO HUNZIHER, FALECEU EM 02/08/24, 
CASADO. DEIXA OS FILHOS RODRIGO, INAIA-
RA; IN MEMORIAN FABRICIO. SEU FUNERAL 
DEU-SE NO CEMITÉRIO PARQUE DAS ACÁCIAS, 
EM CAMPINAS/ SP. 

ODETTE MARTINS LAUREANO, FALECEU EM 
03/08/2024, CASADA. DEIXA OS FILHOS ISA-
BEL, LEILA, ANA E FABIOLA. SEU FUNERAL 
DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, 
EM VALINHOS/ SP. 

MARIA APARECIDA MENDONÇA DE CARVALHO. 

ESCRITÓRIO CONTÁBIL
ANSELMI E TROVATTI S/C LTDA

CRC - 2SP014016/0-3

FONE/FAX: (19) 3869-3388

Rua Campos Salles, 357 - Vera Cruz
E-mail: contabilidade@anselmitrovatti.com.br

FALECEU EM 04/08/2024, VIÚVA DE EXUPÉRIO 
PIMENTA DE CARVALHO. DEIXA OS FILHOS DA-
LILA, OSVALDO, LUCIANA, EXUPERIO E LAURA. 
SEU FUNERAL DEU-DE NO CEMITÉRIO SÃO 
JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

MARIO CASTELLUBER, FALECEU EM 
04/08/2024, COM 90 ANOS, CASADO. DEIXA 
A ESPOSA MARIA AP DA SILVA CASTELLUBER 
E OS FILHOS  CLAUDIA E GLAUCIA; IN 
MEMORIAN LUIZ ANTONIO. SEU FUNERAL 
DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, 
VALINHOS/ SP.   

NECROLOGIA BRACALENTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

CANCELAMENTO DE TITULOS

Pelo presente edital, ficam os senhores associados, proprietários dos 
Titulos Patrimoniais abaixo relacionados, convocados a comparecer 
à Tesouraria da Associação Atlética Ponte Preta Country Club, à Rua 
Ariovaldo Antonio Bucatte, 345 – Chacaras São Bento, em Valinhos – 
SP, no prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, a contar desta publicação, 
a fim de tratarem de assuntos de seu exclusivo interesse. Titulos 
Patrimoniais e Remidos números:

    000691             003192        006872     008153
   

O não comparecimento no prazo supra, implicará nas sanções dos 
Artigos: 11,21 e 27 do Estatuto Social.

Valinhos, 05 de agosto de 2024.
A DIRETORIA EXECUTIVA

Declaração de extravio de diploma

Eu, Talitha Ortiz de Godoy, portadora da cédula 
de identidade número 36.030.329-8, comunico para 
os devidos fins que o meu diploma do curso técnico 
profissionalizante em bioquímica, da escola técnica 
estadual conselheiro antônio prado foi extraviado, razão 
pela qual estou solicitando a expedição da segunda via.
Declaro, outrossim, que me comprometo a inutilizar 
o documento anteriormente expedido, caso o mesmo 
venha a ser localizado.

Valinhos, 05  de Agosto de 2024.

O Presidente da Diretoria Executiva do Clube Atlético Valinhense, no uso 
de suas atribuições, notifica os associados abaixo indicados dos termos 
da decisão que determinou a aplicação da pena de EXCLUSÃO, com 
fundamento no artigo 39, inciso II do Estatuto Social,  sendo facultado o 
prazo de 15 (quinze) dias para apresentar recurso.
 
           Título nº 000948  Título nº 006794

Valinhos, 10 de agosto de 2024.

Venha curtir suas férias, finais de 
semanas e feriados. Trabalhamos 
com contrato para a segurança de 
todos. Locação segura.Praia Maran-
duba, Lagoinha Com Assesso Livre à 
Da sua Preferência. Próximo à vários 
comércios, como restaurantes, lan-
chonetes,  supermercados, açougue, 
padarias e farmácia. 

*Tudo novinho para a comodidade 
de vocês. Excelente localização, 
perto de tudo, temos 2 apartamen-
tos para melhor atendê-los. Mais 
informações entrar em contato com 
os proprietários Roberto e Carla. 19) 
993979899 

Apartamento em Ubatuba

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1005410-80.2021.8.26.0650. 
O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara, do Foro de Valinhos, Estado de São Paulo, Dr(a). Marcia 
Yoshie Ishikawa, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) MARIA HELENA FREITAS DA CRUZ, 
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da do imóvel matrícula 28.774, situado à rua Oscar Constantino Rodrigues, nº 85, Jardim Itapuã, 
Valinhos/SP e, apesar do imóvel estar quitado desde 2016, os requerentes não conseguiram ob-
ter a escritura defi nitiva, pois os vendedores não foram localizados. Encontrando-se o réu em lu-
gar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da 
ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fl uirá após o decurso do prazo do presente 
edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em 
que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afi xado e publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Valinhos, aos 02 de agosto de 2024.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

CANCELAMENTO DE TITULOS

Pelo presente edital, ficam os senhores associados, proprietários dos 
Titulos Patrimoniais abaixo relacionados, convocados a comparecer 
à Tesouraria da Associação Atlética Ponte Preta Country Club, à Rua 
Ariovaldo Antonio Bucatte, 345 – Chacaras São Bento, em Valinhos – 
SP, no prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, a contar desta publicação, 
a fim de tratarem de assuntos de seu exclusivo interesse. Titulos 
Patrimoniais e Remidos números:

    000691             003192        006872     008153
   

O não comparecimento no prazo supra, implicará nas sanções dos 
Artigos: 11,21 e 27 do Estatuto Social.

Valinhos, 05 de agosto de 2024.
A DIRETORIA EXECUTIVA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

CANCELAMENTO DE TITULOS

Pelo presente edital, ficam os senhores associados, proprietários dos 
Titulos Patrimoniais abaixo relacionados, convocados a comparecer 
à Tesouraria da Associação Atlética Ponte Preta Country Club, à Rua 
Ariovaldo Antonio Bucatte, 345 – Chacaras São Bento, em Valinhos – 
SP, no prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, a contar desta publicação, 
a fim de tratarem de assuntos de seu exclusivo interesse. Titulos 
Patrimoniais e Remidos números:

    000691             003192        006872     008153
   

O não comparecimento no prazo supra, implicará nas sanções dos 
Artigos: 11,21 e 27 do Estatuto Social.

Valinhos, 05 de agosto de 2024.
A DIRETORIA EXECUTIVA



SÁBADO, 10 DE AGOSTO DE 2024
p.14

No último sábado, dia 3, um gru-
po de amigos esportistas de Vali-
nhos se reuniu para celebrar de for-
ma especial 35 anos de amizade e 
paixão pelo futebol, marcando a tra-
jetória da icônica equipe do Escritó-
rio Independência. O evento ocor-
reu na Chácara Primavera e foi co-
memorado com um animado chur-
rasco, proporcionando uma opor-
tunidade única para relembrar e ce-
lebrar as memórias acumuladas ao 
longo das décadas.

Jesus Donizete Piva ressaltou 
que o grupo, composto por vete-
ranos e jovens entusiastas do fu-
tebol, iniciou sua jornada com o 
simples desejo de se encontrar e 
jogar. Ao longo dos anos, a equi-
pe evoluiu de forma notável, cres-
cendo em ambição e coesão. Essa 
evolução culminou na conquista 
do vice-campeonato no Campeo-
nato Varzeano de Futebol, promo-
vido pelo Departamento Munici-
pal de Esportes. Entre 15 equipes 
participantes, o Escritório Inde-
pendência se destacou pela defe-
sa mais sólida do torneio, sofren-
do apenas seis gols em 14 partidas, 
um feito que simboliza o empenho 
e a habilidade do grupo.

O evento foi muito mais do que 
uma celebração das conquistas es-
portivas; foi uma ocasião para for-
talecer laços de amizade e reviver 
histórias marcantes. O churrasco 

Amigos do Futebol comemoram 
35 anos de amizade

Redação

não apenas serviu como um ponto 
de encontro para relembrar os ve-
lhos tempos e compartilhar risa-
das, mas também como uma rea-
firmação do vínculo duradouro 

O grupo celebrou a conquista do vice-campeonato do Campeonato Varzeano de 
Futebol de 1989 com a equipe do Escritório Independência

Equipe formada em 1989

Encontro dos amigos em 2024

Parque Municipal recebe maior 
evento de skate infantil da região

DA REDAÇÃO ■   Neste sábado, a par-
tir das 8h, a pista street do Par-
que Municipal Monsenhor Bruno 
Nardini se transformará no epi-
centro do maior evento de ska-
te voltado ao público infantil da 
região. Crianças e jovens de 4 a 
18 anos terão a oportunidade de 
participar de uma variedade de 
atividades emocionantes e enri-
quecedoras.

O evento começará com apre-
sentações especiais dos alunos 
da Escola Skate Sem Fim, des-
tacando o talento e a dedicação 
dos jovens skatistas. Em segui-
da, haverá uma demonstração 
emocionante de paraskatistas, 
atletas que superam desafios de 
deficiência, mostrando a diver-
sidade e a inclusão no esporte.

A programação inclui uma 
competição de manobras, onde 
os participantes poderão mostrar 
suas habilidades em uma disputa 
vibrante. Além disso, serão ofe-
recidas aulas de skate gratuitas, 
permitindo que iniciantes e ve-

teranos aprimorem suas técni-
cas. A esperada jam session se-
rá a grande atração, oferecendo 
aos skatistas a chance de exibir 
suas manobras em uma competi-
ção aberta e concorrer a prêmios.

Organizado pelo Professor 
João Augusto Junior, o evento 
contará com uma infraestrutu-
ra completa para garantir o con-
forto e a segurança dos partici-
pantes. Haverá uma pista de ska-
te moderna, banheiros, tendas, 
aparelhagem de som, ambulân-
cia, equipe de segurança, staff e 
food trucks. Renomados atletas 
e paraskatistas estarão presen-
tes, oferecendo um espetáculo 
inspirador e reforçando o com-
promisso com a inclusão e a di-
versidade no esporte.

Para acompanhar as novida-
des e atualizações, siga as redes 
sociais @garagewtp, @skatesem-
fim e @esmeraskatepark. Não 
perca a chance de viver um dia 
repleto de ação, talento e diver-
são no Parque Municipal!

que une esses amigos. A celebra-
ção destacou não apenas o suces-
so nos campos, mas também a im-
portância das relações construídas 
ao longo desses 35 anos.


